

# La pesquera entregó un nuevo reporte de logros durante el 2024

## Landes detalló avances en economía circular y sostenibilidad operacional

El año pasado la empresa evitó la emisión de 4.600 toneladas de gases contaminantes, entre otras prácticas ambientales. También, argumentó en favor de proteger los empleos.

La pesquera Landes entregó su sexto Reporte de Sostenibilidad, el cual recopila los principales logros económicos, sociales y ambientales alcanzados durante el año 2024. Entre los principales hitos del periodo, el reporte destaca avances en economía circular, valorizando más de 66 mil toneladas de materia prima, convirtiendo el 98% de sus residuos orgánicos en productos de alto valor, como harina, aceite de pescado y biofertilizantes.

En línea con su compromiso medioambiental, la empresa logró que sus plantas en Talcahuano operaran por segundo año consecutivo abastecidas en un 100% de energías renovables no convencionales, lo que permitió evitar la emisión anual de aproximadamente 4.680 toneladas de CO2 equivalentes. También se informó una mejora significativa en seguridad laboral, con una re-



*Landes afirmó que están preparados para enfrentar desafíos en materia de empleos a nivel local.*

ducción de la tasa de accidentabilidad en la operación de Talcahuano del 58,6%.

“Tuvimos un excelente desempeño en el negocio del jurel en Talcahuano y del chorito en Chiloé, ambos con resultados históricos en captura y procesamiento, gracias a operaciones eficientes, inversiones oportunas y equipos comprometidos. En un escenario desafiante, logramos mantener el rumbo con énfasis en la eficiencia, la sostenibilidad y el desarrollo del equipo humano que hace posible esta empresa”, afirmó Andrés Fosk, gerente general de Landes.

nibilidad y el desarrollo del equipo humano que hace posible esta empresa”, afirmó Andrés Fosk, gerente general de Landes.

### EMPLEO E INDUSTRIAL

Desde la presentación de los proyectos de Ley de Pesca y Ley de Fraccionamiento, Landes desplegó una estrategia de defensa del empleo que genera la pesca industrial. En ese sentido, Fosk indicó que “la baja disponibilidad

de materia prima afectó fuertemente uno de nuestros negocios, y el debate legislativo sobre la Ley de Pesca genera un nivel incertidumbre que estamos siguiendo con atención. Aun así, miramos hacia el futuro con determinación. Estamos preparados para asumir los desafíos que seguimos enfrentando y para actuar judicialmente frente a proyectos de leyes sin fundamentos técnicos, cuya tramitación ha sido carente de transparencia y rigurosidad”.

**La empresa destacó el desempeño del negocio del jurel en su planta en Talcahuano, con resultados históricos.**